

Widekind-Loge lädt ein



## Letzte Probe für das Musikfest Viva la musica

**Wolfenbüttel.** Die Bläser-Arbeitsgemeinschaft des Theodor-Heuss-Gymnasiums (THG) und das Jugendorchester des MTV Wolfenbüttel haben gemeinsam die letzte Probe für das Musikfest Viva la musica absolviert. Vor dem Auftritt am Samstag, 28. November, in der Lindenhalle erfolgte der letzte „Feinschliff“ mit den beiden Diri-

genten Dirk Hahn und Hermann Rohenkohl. Die Jugendlichen der beiden Orchester waren gut vorbereitet, so dass nur Kleinigkeiten der Einsätze und das Tempo nachgearbeitet werden mussten, heißt es in einer Pressemitteilung. Gemeinsam spielten sie die Stücke Michael row the ashore, My Lord, what a morning, Skyfalls und The Magic of Harry Potter.

Das inzwischen 25. Konzert der Widekind-Loge unter dem Titel Viva la musica beginnt am Samstag um 18 Uhr in der Lindenhalle an der Halberstädter Straße. Karten gibt es an der Abendkasse. Das Foto zeigt die Probe mit Hermann Rohenkohl (dirigiert) und Dirk Hahn, der im Hintergrund die Posaune spielt.

Foto: privat